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DANKE zur DM 2023

Lieber Frank,
es war gestern wieder ein schöner Tag auf der DM der DSU. Danke für die tolle Organisation und 
ganz besonders möchte ich, dass dieser Dank an ALLE Helfer, auch an all diejenigen, die in Berlin 
tätig sind, weiter gegeben wird. Es sind ja nicht nur die Tage der eigentlichen DM, es sind auch die 
vielen Vorbereitungen über Wochen davor und auch die Nachbearbeitung bis zum Versand der 
Urkunden.

Es ist immer wieder schön, wenn wir uns als große DSU-Familie bei der DM treffen und 
miteinander austauschen können. In all den Jahren die ich bislang an der DM teilnehmen durfte, 
habe ich noch nie erlebt, dass die Helfer unfreundlich waren, ganz im Gegenteil, in geduldiger, 
freundlicher Art und Weise wird immer wieder versucht für die Teilnehmer Lösungen zu finden. Sei 
es, dass Nachmeldungen ermöglicht werden, sei es, dass bei individuelle Beschwerden durch 
regelkonforme Hilfen eine Wettkampfteilnahme ermöglichen oder man in einer bemerkenswerten 
Geduld zum x-ten Mal erklärt, dass es inzwischen eine Holsterpflicht gibt.

Beachtenswert ist auch, dass viele Helfer für die DM-Unterstützung einen Teil ihres Urlaubs opfern. 
Ein Zeichen für ein Engagement, dass weit über das „Normalmaß“ der Unterstützung hinaus geht.

DANKE.

Lieber Frank, ich würde mich freuen, wenn dieser Dank allen Helfern und ich denke auch den 
Teilnehmern und darüber hinaus auch allen anderen DSU-Mitgliedern zur Kenntnis gegeben wird. 
Ich glaube, dass es wichtig ist gerade den DSU-Mitgliedern, die nicht an der DM teilnehmen 
können, den enormen Aufwand einer derartigen Veranstaltung zu verdeutlichen. Die statistischen 
Daten über die Anzahl der Helfer, die geleisteten Stunden während, vor und nach der DM kannst Du
sicherlich besser ermitteln als ich dies auch nur ansatzweise erahnen könnte.

Gerade in den Zeiten des politischen Gegenwinds sind wir gut beraten, wenn wir unsere sportlichen 
Aktivitäten kontinuierlich durchführen. Ich denke, dass es dabei auch wichtig ist, dass alle DSU-
Mitglieder verstehen, wie wichtig es ist, dass es eine möglichst große Anzahl von sehr aktiven 
Schützen gibt. Sie sind es, die das sportliche Fundament auch für die Schützen legen, die selbst nicht
so intensiv am sportlichen Geschehen teilnehmen können.

Nochmals besten Dank und lieben Gruß

Jürgen Horn


